

Cuba souligne le potentiel de coopération avec l'Union eurasiennne



La Havane, 26 oct (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a souligné aujourd'hui que l'expérience reconnue de son pays en matière de biotechnologie et la présence d'entreprises technologiques dans l'Union économique eurasiennne (UEE) pourraient constituer une base solide pour la collaboration entre l'île et le bloc.

Lors de son intervention par vidéoconférence à la réunion du Conseil intergouvernemental eurasiatique, le chef du gouvernement a souligné l'intérêt de Cuba pour le développement de la coopération économique, basée sur les forces partagées en matière d'intégration régionale, ainsi que sur l'approche commune visant le développement durable.

Il a également souligné que les perspectives d'élargissement de la collaboration de l'Union avec les pays tiers, les approches d'un plus grand dialogue avec les structures interétatiques et d'intégration, y compris les BRICS, l'Organisation de coopération de Shanghai et l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est, sont encourageantes.

L'Union est l'une des structures qui démontrent qu'il est possible de progresser vers la création d'un système plus inclusif, qui prenne en considération les intérêts des pays aux économies en développement, a déclaré M. Marrero.

Il a également réitéré la volonté d'aller de l'avant avec la tenue de la troisième session de la commission mixte Cuba-Commission économique eurasiatique, pour laquelle M. Glaziev et les membres de la délégation qui l'accompagnent devraient être reçus à La Havane en décembre, afin d'échanger et d'analyser le potentiel et les perspectives de collaboration en matière de commerce et d'investissement, et de promouvoir des échanges plus étroits et plus diversifiés.

Le premier ministre a assuré que pour développer les liens économiques, commerciaux, financiers et de coopération, Cuba s'engage à respecter les décisions et les accords de la session du Conseil qui s'est tenue jeudi en République kirghize.

Les avancées dans ce sens constituent une grande aide pour la situation complexe à laquelle notre peuple et, d'une manière générale, notre pays sont confrontés aujourd'hui, a déclaré M. Marrero à la fin de son discours.

Composé des chefs de gouvernement des États membres de l'Union, le Conseil intergouvernemental eurasiatique est l'organe qui assure la mise en œuvre et le contrôle de la réalisation du traité de cette entité économique, des traités internationaux au sein de l'organisation et des décisions du Conseil suprême.

Cuba a participé pour la première fois à ce Conseil le 5 février 2021, après avoir obtenu le statut d'État observateur auprès de l'UEE en décembre 2020. (Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337531-cuba-souligne-le-potentiel-de-cooperation-avec-union-eurasienne>



Radio Habana Cuba